

Bühne frei für Käptn Knitterbart und den Talentdieb

Regener KinderKulturTage starten am Dienstag – Erstmals sind die Europäischen Wochen mit von der Partie

Regen. Zum 15. Mal gehen ab Dienstag 7. Juli, im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum die „Regener KinderKulturTage“ über die Bühne. Neben „Käptn Knitterbart“ und einem „Talentdieb“ haben heuer auch die Kinderliedermacher Margit Sarholz und Werner Meier von „Sternschnuppe“ ihr Kommen zugesagt.

Die Verantwortlichen der Katholischen Erwachsenenbildung hatten es sich von Anfang an zum Ziel gesetzt, professionelle Ensembles nach Regen zu holen, um ein qualitativ hochwertiges Kulturprogramm für Kinder anbieten zu können. Und weil die Schauspieler und Strippenzieher hinter den Marionetten ihr Handwerk bestens verstehen, wurde der etwa 250 Zuschauer fassende Theatersaal – eigentlich die Traktorenhalle des Landwirtschaftsmuseums – meist schnell zur überkochenden Arena, in der die Besucher gebannt das Geschehen auf

der Bühne verfolgten, wenn Pippi Langstrumpf oder Peterson zu Gast waren, Karlson oder der Räuber Hotzenplotz.

Die Angebote richten sich an Kinder von vier bis zwölf Jahren. Während die Vormittagsvorstellungen ab 10 Uhr vorwiegend von Schulen und

Kindergärten besucht werden, bieten sich die Nachmittagsvorstellungen jeweils um 15 Uhr für Familienausflüge oder den Besuch durch Kindergruppen von Vereinen und Verbänden an.

Neu ist in diesem Jahr die Zusammenarbeit mit den Europäischen Wochen Passau,

die sich mit einer Puppentheaterfassung der „Zauberflöte“ ins Programm einbringen. Die Akteure stammen aus der diesjährigen europäischen Kulturhauptstadt Pilsen, in der das Marionettenspiel eine lange Tradition hat.

Eröffnet wird das Festival am Dienstag vom „Theater KnuTh“ aus Holzheim und seiner Geschichte von „Käptn Knitterbart“. Der wollte ja eigentlich das Piratenleben aufgeben, aber dann hört er von einem Schatz und ändert ganz schnell seine Meinung. Und so geht es volle Kraft voraus zur Schatzinsel.

„Moussong – Theater mit Figuren“ aus Stadtbergen präsentiert am Donnerstag, 9. Juli den „Talentdieb“. Aus Ottenhofen kommt das Duo „Sternschnuppe“ nach Regen, um am Montag, 13. Juli „Wir wollen alle in die Suppe“, quirlige Hits zum Mitsingen zum Besten zu geben. Am Mittwoch, 15. Juli bestreitet das „Theatro Piccolo“ aus Wien seinen Auftritt. Auf

dem Programm steht „Hikaduwä“. Und am Freitag, 17. Juli, setzt die „Zauberflöte“ den Schlusspunkt.

Die Veranstaltungen dauern jeweils zwischen 50 und 60 Minuten. Karten und Infos bei der Touristinfo Regen unter ☎ 09921/ 60426 und unter www.frauenauer-konzerte.de.

Anlässlich des „Jubiläums“ wollen die Organisatoren auch eine kleine Verlosung starten. Unter allen Kindergartengruppen und Schulklassen, die sich am heutigen Samstag, 4. Juli, von 10 bis 11 Uhr unter ☎ 09921/ 904975 melden und drei Hauptfiguren aus Kindertheater-Produktionen nennen können, die in den letzten 15 Jahren bei den KinderKulturTagen zu Gast waren, werden drei Gruppen gezogen, die Freikarten für das Figurentheaterstück „Der Talentdieb“ am Donnerstag, 9. Juli, 10 Uhr erhalten. – bb



„Der Talentdieb“ heißt das Stück des Zwei-Personen-Theaters „Moussong“, das am 9. Juli im Rahmen der KinderKulturTage zu sehen ist. – Foto: Theater Moussong